



Stimmen auf das Schloss-Jubiläum und die Neuhäuser Gartentage ein: Eike, Vanessa Bathe auf Sultao, Susanne Wilsmann auf Brishe und Kathrin Die Historische Reiterei Wilsmann Entertainment mit Andrea Budde auf Obermann aus Nabucco (v.l.).

Schloss-Jubiläum und NRW-Tag

13. Paderborner Schloss-Sommer verspricht hochkarätige Ereignisse

Paderborn (WV). Zwei Großereignisse prägen den 13. Paderborner Schloss-Sommer: Das 750. Schloss-Jubiläum und der Auftakt des NRW-Tages sind markante Eckdaten des am 1. Mai beginnenden Veranstaltungsreigens, der im Schlosspark und am Lippesee wieder zum Magneten einer ganzen Region wird.

Und die organisierende Schlosspark- und Lippesee-Gesellschaft (Schlips) legt verstärkt selbst Hand an und betreibt Veranstaltungen in Eigenregie. »Wir haben vom Aufsichtsrat und von der Politik die Vorgabe, so wirtschaft-

liche wie möglich zu agieren.« machte Geschäftsführer Willi Steffens gestern bei der Vorstellung des Programms deutlich. Zwar sei, wie auch Aufsichtsrats-Vorsitzender Markus Mertens ergänzte, eine Kostendeckung ziemlich utopisch, doch er dankte den Schlips-Mitarbeitern für ihren zusätzlichen Einsatz.

Wie beispielsweise beim Neuhäuser Biergarten vom 17. bis 20. Mai, der erstmals in Eigenregie eine bessere Ertragslage verspricht als eine Vergabe, wie sie bisher üblich war. Neben dem Biergarten gehören der Tag des Paderborner Sports (10. Juni), der Fahrradtag (7. Juni), die Neuhäuser Gartentage »Hedera und Bux« (16./17. Juni) und Paderborner Weindorf (17. bis 19. August) zum

bewährten Stamm des Schloss-Sommers.

Und Pfingsten (27./28. Mai) feiert die Region Paderborn das Gebäude, das im Mittelpunkt des 62 Hektar großen Geländes steht: Das Schloss wird 750. Jahre alt. Grund genug, ein historisches Pro-

Schloss Sommer 2017

gramm mit hoher Reitschule, barockem Gartenfest und einem Einblick in die Welt der Fürstbischöfe zu präsentieren.

Zum Auftakt des NRW-Tages am Freitag, 24. August, kommt dann Landesvater Jürgen Rüttgers höchstpersönlich. Mit seinem Kabinett tagt er er im Schloss und

lauscht dann einem Konzert der Nordwestdeutschen Philharmonie. Und mit den Politikern können 2100 Besucher mit von der Partie sein – kostenlos.

Der Startschuss fällt am kommenden Dienstag. Nach dem Tanz in den Mai im Marstall am Montag eröffnet Bürgermeister Heinz Paus am Maifeiertag, 15 Uhr, den Schloss-Sommer, der vor 13. Jahren in der Nachfolge der Landesgartenschau entstanden ist und jährlich fast 300.000 Besucher anlockt. Zum Auftakt können sich die Gäste unter anderem auf die »Swingin' Fireballs«, Töne aus Alpenhörnern und auf das Bläsercorps des Hegerings Paderborn freuen.

@ www.schlosspark-paderborn.de